

¡Borregos inmortales! Entronizan a atletas del Tec en Salón de la Fama



Por plasmar un legado de calidad, entrega y liderazgo al deporte estudiantil del Tec, 5 atletas, un entrenador y un impulsor fueron ingresados al **Salón de la Fama** del [campus Monterrey](#).

Entre recuerdos deportivos, reencuentros con Borregos y lágrimas de felicidad fue como los nuevos inmortales vivieron la ceremonia de entronización realizada en el **Wellness Center** el pasado 27 de noviembre.

La generación 2021 está conformada por **Paúl Ahmed Martínez Moriel, Daniela Aurora Espinoza Chico, Cristian Loustaunau Armas, Houston Alfonso Jiménez Correa, Jorge Luis González Piñón, Jaime Lomelín Gavaldón y Gabriel Enrique Germán Nava.**

Los siete homenajeados se mostraron agradecidos con el Tec y conmovidos al haber recibido sus placas doradas, las cuales serán colocadas en el edificio del Centro de Congresos.

Juan Pablo Murra, rector de profesional y posgrado, destacó la importancia del deporte para la formación de estudiantes y agradeció la entrega que por muchos años ejercieron los nuevos entronizados.

“Estoy convencido de que el deporte los ha formado para ser las personas que son hoy, pero lo han llevado no solo a lo que muchos deportistas hacen, sino a niveles excepcionales.

“Gracias por su excelencia; por elevar sus estándares y en el camino elevar los nuestros. Celebramos los sacrificios que los forjaron y que los han hecho lo que son hoy. Ustedes representan no solo al Tec, sino a México”, comentó Murra.

El deporte y los estudios universitarios son un binomio muy poderoso porque no solo se forma la institución, sino también se disfruta y aprende a través del deporte, mencionó Mario Adrián Flores Castro, vicepresidente **Región Monterrey**.

“Lo más importante es que dejamos un legado muy valioso para México y el mundo que son los EXATEC, pero además líderes importantes en su comunidad.

“Quiero decirles que ustedes como integrantes del Salón de la Fama y en su momento como deportistas y ahora líderes son un ejemplo, inspiración y son los líderes que México y el mundo necesita cada vez más”, dijo Flores.

A la ceremonia acudieron también integrantes de la **Generación 2020**: Alfredo Mayén, Alberto Pérez Carbonell y el Dr. Santiago de la Garza, inducidos al Salón de la Fama de forma virtual.

Así como también entrenadores, miembros de equipos representativos del Tec, familiares y amigos de ambas generaciones que se hicieron presentes en el Wellness Center.



width="900" loading="lazy">

Honran su trayectoria en fútbol

Egresado de Ingeniero Agrónomo Administrador en 1982, Jorge González se destacó como deportista de fútbol soccer a nivel nacional **al ser campeón CONADEIP** en categoría juvenil en 1980 y categoría mayor en 1981 y 1983.

González fue también campeón nacional y mejor entrenador Copa Bimbo en 2002, entre otros.

“Doy gracias a mi querida esposa Luz María, a mis hijos Jorge y Ana; a Luz María y Fernando y a mi amado nieto Pablo que aquí están, a Mario y Mariana les digo que son la razón más importante de mi vida. Gracias por acompañarme.

“Este reconocimiento que gracias a Dios recibo en vida es para ustedes y tiene más valor y me hace muy feliz porque están conmigo. A mis padres un eterno agradecimiento por darme lo mejor que estuvo en sus manos: amor y educación”, dijo el EXATEC.

El entronizado extendió su agradecimiento a familiares y amigos e indicó que sus campeonatos obtenidos fueron el resultado del trabajo y esfuerzo de muchas personas.

“Fui afortunado al coincidir con directivos, entrenadores y excelentes jugadores con el deseo ferviente de poner mi granito de arena. Gracias al Tec porque me permitió jugar al deporte que amo. Soy orgullosamente Borrego”, expresó Jorge.

Liderazgo femenino en soccer

Con emoción, la **campeona nacional de fútbol soccer CONADEIP del 2004 al 2008 y 2010**, Daniela Espinoza, dedicó el reconocimiento a su familia y agradeció al entrenador “Curu” Marcos por sus enseñanzas en el deporte.

“Gracias al Tec porque la exigencia en aulas y canchas nos hizo ser personas echadas para adelante en la vida laboral y nos da confianza de creer en nosotros mismos.

“A las nuevas generaciones les digo que disfruten esta etapa de universidad porque los años pasan rápido y cuando ves hacia atrás te das cuenta que fueron los mejores años de tu vida. Aprovechen y sean personas de bien”, señaló Espinoza.

La entronizada de fútbol soccer y rápido femenino es EXATEC en Comercio Internacional y de la Maestría en Finanzas.

Judo sin fronteras

En su mensaje, Paúl Martínez, campeón del **Torneo Texas A&M en 1997 y de la Universiada Nacional del CONDDE en 1997 y 1998 en judo**, hizo un recorrido por su trayectoria en el deporte y externó su gratitud a quienes lo apoyaron en él.

“Es para mí un gran honor recibir este reconocimiento. Quiero agradecer a esta institución por el apoyo que me brindó durante mi carrera académica y deportiva.

“Tener éxito en el judo ha sido uno de los mayores retos de mi vida y me ha hecho ver otros retos más grandes como pequeños. La persistencia es uno de los valores más importantes que me enseñó el judo y sigue presente en cada parte de mi vida”, compartió Martínez.

El abanderado de la Delegación Mexicana en el Campeonato Mundial Universitario, celebrado en Praga en 1998, dedicó el reconocimiento a sus padres.



width="900" loading="lazy">

Distinguen su formación de deportistas

Por impulsar a deportistas de atletismo para desarrollar su máximo potencial durante 1993 al 2020, el entrenador Enrique Germán fue el cuarto entronizado al Salón de la Fama.

Durante sus palabras, Germán indicó que el mayor de los logros como coach no es solo llegar a competencias internacionales, sino también formar a estudiantes-atletas en mejores personas.

“Estoy más orgulloso de contribuir en que estudiantes atletas sean mejores seres humanos, eso es lo más importante. Siempre les di lo mejor de mí; mi amistad, consejos, todo.

“Mi experiencia aquí (en el Tec) ha sido maravillosa. Estoy muy emocionado de estar aquí presente y recibir el traje del Salón de la Fama. Estoy agradecido con los miembros del comité y todos. Espero que el Tec siga siendo tan maravilloso”, expuso Germán.

El entronizado fue honrado por **ser coach en los Juegos Olímpicos Londres 2012 y Río de Janeiro 2016 con José Carlos Herrera** en 200 metros y por lograr el récord mexicano con el atleta en 200 metros con tiempo de 20.17 segundos en 2016, entre otros.

Sobresaliente en béisbol

Houston Jiménez, quien perteneció a la generación de beisbolistas que **consiguieron nueve campeonatos nacionales para el campus Monterrey**, fue también honrado en la ceremonia.

El egresado de Ingeniero Industrial y de Sistemas y que ingresa a la categoría de Atleta en la disciplina de Béisbol, destacó que esta disciplina ha sido más que un deporte en su vida, pues le ha brindado grandes enseñanzas.

“De niño tuve un sueño: llegar a las grandes ligas. En mi casa el béisbol es mucho más que un deporte. Era el trabajo de mi papá. Esto me dio la oportunidad de tener el mejor ejemplo de cómo vivir este deporte, a respetarlo.

“Gracias a mis hermanos Borregos, esto es de ustedes. Agradezco a la gente que me ha rodeado; hubo muchos sacrificios para que esté recibiendo este reconocimiento”, dijo Jiménez.

El nuevo integrante al Salón de la Fama **exhortó a los Borregos actuales de cualquier disciplina a aprovechar y vivir el máximo esta etapa** y compartió el mérito a su esposa e hijos.

“Todo borrego tenemos una doble dicha: la de formarnos en una de las mejores instituciones de Latinoamérica y competir en un nivel muy fuerte, lo cual forjará en carácter y nos formará como personas. Papá: hoy llegué a las grandes ligas”, concluyó Houston.

Dedicación a Borregos Monterrey

Reconocido como mejor linebacker de **Borregos Monterrey** en 2012, Cristian Loustanau llevó al equipo de fútbol americano a ser campeón nacional de **Liga Mayor ONEFA en 1998 y 1999**.

Es por ello que el EXATEC de Administración de Empresas en el 2000 fue integrado al Salón de la Fama en la categoría Atleta en la disciplina de Fútbol americano.

“Es un verdadero honor ser inducido al Salón de la Fama de nuestra querida alma máter y siguiendo la enseñanza del coach Frank González”, expresó.

El EXATEC agradeció a Dios, su familia, padre y madre, quien lo impulsó dar lo mejor de sí mismo como persona y atleta, así como también a la institución donde tuvo la oportunidad de formarse.

“Mami, la vida no te permitió concluir una carrera universitaria porque tuviste que sacar adelante a mis tíos, pero fuiste mi aliento, mi coach y lograste convertirse en un líder con un sentido humano inquebrantable.

“Un agradecimiento a esta gran institución a la que tuve la fortuna de estudiar y formarme no solo como profesionalista y ser humano para seguir moldeando mis valores sustentados en los principios de grandeza y sencillez”, indicó Lostanau.



width="900" loading="lazy">

Destacan su impulso al deporte

Como parte de la Generación 2021, el Salón de la Fama abrió sus puertas a Jaime Lomelín por haberse destacado en **el récord mexicano en el evento Capri-Nápoles de aguas abiertas de 1987 a 2021**.

Lomelí, quien egresó de la carrera Ingeniero Químico Administrador en 1985 y se dedica al deporte de la natación, ingresó a la categoría Impulsor del Deporte.

“Ni en mis mejores sueños hubiera imaginado obtener en el mismo año el Premio Trayectoria EXATEC y ser entronizado al Salón del Fama del deporte de mi querida y amada alma máter.

“Es mucho más significativo haber sido elegido entre un vasto y selecto grupo de atletas de la institución porque el Tec siempre se ha distinguido a través del tiempo con deportistas de alto rendimiento”, señaló Lomelí.

Durante la ceremonia se honró la memoria de **Ignacio Moreno**, coach de Borregos de basquetbol varonil fallecido el pasado 25 de septiembre, quien por 31 años formó a atletas del Tec.

La convocatoria para la Generación 2022 del Salón de la Fama será publicada en redes sociales de Borregos Monterrey a partir de enero del próximo año.

El Salón de la Fama se creó en 1993 para reconocer la entrega y esfuerzo de deportistas egresados; la dedicación y sabiduría de entrenadores y los logros de quienes han impulsado el deporte en la institución.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR: